



# PUISSANCE 4

## 4 stratégies gagnantes de découverte (en)cyclopédique

Pour commencer, on choisit sa couleur. Rouge, turquoise, orange ou bleu : tous les choix sont gagnants ! Chacun des itinéraires cyclistes de cette quadricyclopédie garantit à celui qui le parcourt un maximum de sensations, au cœur de paysages époustouflants. Mais attention, ils cultivent leurs différences et savent proposer une stratégie de découverte profondément singulière : La Flow Vélo, La Scandibérique, La Vélodyssée et La Vélomaritime alignent leurs atouts, dominant le jeu et font gagner le cyclo voyageur, quelle que soit la direction. Allez, en selle, on lance la partie !

### 1. La Flow Vélo – Ce rêve bleu

Avec elle, on navigue sur **350 kilomètres** au fil de flots paisibles et rassurants, reliant **l'Atlantique au Périgord en passant par les Charentes**. Et si sa couleur est celle de l'eau, c'est parce que **l'élément liquide** accompagne à chaque instant l'itinérance cycliste. « Force bleue » tranquille, **La Flow Vélo** fait voguer le voyageur sur l'émotion des **13 Jardins de l'Imaginaire**, surplombant la Vézère à Terrasson-Lavilledieu. Elle épouse les méandres du **fleuve Charente**, de Rochefort à Angoulême, dans le sillage des gabarriers et de l'industrie du papier. Et lorsque l'air marin vient chatouiller les narines des cyclistes, c'est que le bleu de l'eau douce se teinte de nuances océanes, tout au bout de l'itinéraire, là où résonne **l'appel du large face à l'envoûtante île d'Aix**. Le jeton bleu de La Flow Vélo est une promesse de douceur, pour une victoire tout en fluidité. [Davantage d'informations à retrouver sur laflowvelo.com](http://laflowvelo.com)



### 2. La Scandibérique – Elle déroule le tapis rouge

Son seul nom est un voyage enthousiaste au long cours : de Maubeuge au Pays Basque en passant par Paris et Bordeaux, **La Scandibérique est l'itinéraire rouge passion par excellence**. Plus longue véloroute de l'Hexagone, qu'elle traverse d'est en ouest, elle regorge de pépites et de merveilles qui hypnotisent le cyclo voyageur, tels les bandanas rouges brandis par milliers lors des intenses **fêtes landaises**... On passe ainsi des **façades de briques du Familistère de Guise** aux **demeures colorées à pans de bois de Tours**, et des **colombages écarlates des fermes basques** aux nuances de feu de la **forêt de Fontainebleau en automne**. Ardente et changeante, La Scandibérique déroule pour ses hôtes un exceptionnel et mouvant tapis rouge de plus de **1700 kilomètres**. Pour placer le jeton rouge de la victoire avec elle, la meilleure défense c'est l'attaque ! [Davantage d'informations à retrouver sur scandiberique.fr](http://scandiberique.fr)



### 3. La Vélodyssée – L'orange sur laquelle on roule sans pépin

La Vélodyssée est un périple remarquablement aménagé, tonique et sauvage, qui emmène ses hôtes **de Roscoff jusqu'à Hendaye sur près de 1300 kilomètres** d'aventure atlantique longeant le littoral. Accueillante et spectaculaire à la fois, elle joue d'une **palette de nuances chaudes qui répondent aux reflets bleu vert des eaux de l'océan**. Au commencement de cette épopée orange sont **les tresses dorées des oignons de Roscoff AOP**, puis viennent les codes fifties et vitaminés de **l'architecture de Royan**, avant que ne leur succèdent les plus éblouissants **couchers de soleil sur les Landes et la « petite Amazonie » du courant d'Huchet**. Pépite après pépite, la victoire se construit sur La Vélodyssée au fil de trésors flamboyants d'originalité.



*Davantage d'informations à retrouver sur [lavelodysee.com](http://lavelodysee.com)*

### 4. La Vélomaritime – Turquoise aux mille nuances

Côte d'Opale ou d'Albâtre, côte de granit rose, d'émeraude ou de nacre... Les pierres et matières d'exception jalonnent le trajet de **La Vélomaritime** comme sur nul autre itinéraire cycliste, **de la Bretagne jusqu'aux Hauts-de-France**. Pas étonnant que ses nuances turquoise envoûtent les voyageurs qui tracent de phare en phare, les yeux fixés sur les vagues ! Entre terre et mer, **la baie de Morlaix** cultive ainsi sa ressemblance avec les tropiques au fil de ses falaises tombant à pic dans des eaux transparentes. Un peu plus loin du côté de **l'estuaire de la Somme**, c'est une autre baie qui éblouit le visiteur de ses charmantes **cabanes au toit turquoise...** De la Manche à la Mer du Nord, les sites mythiques comme les plages du Débarquement émaillent les **1500 kilomètres d'échappée iodée de La Vélomaritime** comme les perles d'un fabuleux collier. La victoire en bleu vert est ici précieuse, riche de mille et une expériences culturelles, sportives et gastronomiques.



*Davantage d'informations à retrouver sur [lavelomaritime.fr](http://lavelomaritime.fr)*

> Visuels et cartographie des itinéraires en libre [téléchargement](#) <

*Contacts Presse :*

*La Flow Vélo et La Scandibérique*

*Émilie KHAN – 06 66 40 04 74 - [ekhan@agence-airpur.fr](mailto:ekhan@agence-airpur.fr)*

*La Vélodyssée et La Vélomaritime*

*Tiphaine PRILLARD - 07 50 36 44 36 - [tprillard@agence-airpur.fr](mailto:tprillard@agence-airpur.fr)*

